



Rechaza INE abaratar elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (KAREN TORRES).- El INE rechazó abaratar la elección judicial. La consejera presidenta, Guadalupe Taddei, se manifestó firme en la solicitud de 13 mil millones de pesos para la elección judicial, así se lo hizo saber a la presidenta de la Comisión de Presupuesto de San Lázaro, **Merilyn Gómez**, y al presidente de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, **Sergio Gutiérrez Luna**, con quienes se reunió esta semana.

https://drive.google.com/file/d/1bMCjMkVIYS91UkKcJAdyn55lxKAGc6_N/view